



La mission de paix envoyée dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest a été complétée par un rapport remis au Premier ministre, chef du gouvernement, hier à Yaoundé.

Le cardinal Christian Tumi, qui dirigeait la caravane après le dialogue dans la région du Nord-Ouest, et Mgr Andrew Nkea, pour le Sud-ouest, ont remis leurs rapports à Joseph Dion Ngute lors d'une audience au Star Building.

En présentant son rapport au Premier ministre, le cardinal Tumi a déclaré que la situation sur le terrain s'améliorait et que la population aspirait à un retour à la normale.

De son côté, Mgr Andrew Nkea a déclaré que leur message s'adressait non seulement aux habitants des villages, mais également aux combattants armés qui, il l'espère, continueront de déposer les armes.

Rappelons ces missions ont été envisagées au lendemain du grand dialogue national, pour amener les combattants séparatistes à déposer les armes.